

# Die Mitgliederversammlung 2004 des Vereins am 20. März in Ludwigsburg



Bereits am Vortag, dem 19. März 2004, wurde in Anwesenheit vom Ersten Bürgermeister Andreas Hesky ein bisher namenloser Fußweg, der in Ludwigsburg von der Wilhelm-Kropp-Straße zur Stettiner Straße führt, als "Kuhländler Weg" benannt.

(Bild: Alfred Drossel)



Der Erste Bürgermeister Andreas Hesky richtete am Beginn der Versammlung ein Grußwort an die Anwesenden und heißt sie in der Patenstadt Ludwigsburg willkommen. Er drückte die Hoffnung aus, dass der am Vortag eröffnete Kuhländler Weg eine Aufforderung sein möge, den Weg zum Brückenbau in die alte Heimat gemeinsam zu gehen. Er versicherte, dass die Patenstadt Ludwigsburg diesen Weg mit großem Wohlwollen und Engagement begleiten wird.

Die Kuhländler Medaille wurde dieses Jahr der Präsidentin der Landesversammlung der Deutschen in der Tschechischen Republik Frau Irene Kunc verliehen. Darüber hinaus wurden Ehrungen an Kreisbetreuer und Ortsbetreuer ausgesprochen.



Musikalischer Rahmen durch das Killesberger Saitenspiel



Kuhländler Medaille für Irene Kunc



Ehrenzeichen der SL für Irmgard Brossmann



Kreisbetreuer von Fulnek, Wagstadt und Neutitschein



Ehrung von Dr. Wolfgang Bruder



Ehrung von Herbert Schustek

[zurück](#)